Inicia el concurso online **Ciudades Activas**, **Ciudades Saludables** con el objetivo de crear conciencia entre las ciudades de América Latina y el Caribe dedicadas al transporte sustentable, medio ambiente y a la creación de un estilo de vida saludable para los ciudadanos.

"Esta es una oportunidad para mostrar al mudo cómo el transporte público, la bicicleta, caminar y los espacios públicos pueden mejorar la salud pública. Es por eso que instamos a las autoridades de las ciudades a registrar sus proyectos para poner calles más seguras, aire más limpio, reducción de emisiones de carbono y espacios físicos dedicados a los ciudadanos con mayor inclusión social", comentó Luís Gutiérrez, director estratégico para América Latina de EMBARO.

El concurso tiene como objetivo sensibilizar y comprometer a las comunidades urbanas, a los líderes y a las autoridades sobre el impacto del transporte y el desarrollo urbano en la salud pública. Este año celebra su cuarta edición la cual es llevada a cabo por la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y el Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC), con patrocinio de la Red Embarq (www.embarq.org) – El Centro de Transporte Sustentable de WRI, Instituto de Recursos Mundiales- con la coordinación del Centro de Transporte Sustentable de México (CTS México) y el Centro de Transporte Sustentable en Brasil (CTS Brasil).

"Es importante reconocer los esfuerzos innovadores de las comunidades en el transporte y el desarrollo urbano, es por eso que estamos muy contentos de ver el lanzamiento de este concurso", mencionó Becky Lankenau, director de CDC, la Organización Mundial para la Salud (OMS) y el Centro Colaborador de la Actividad Física y Salud.

Cualquier empleado oficial de los municipios, el gobierno local y organismos asociados pueden presentar sus proyectos y enviarlos al sitio www.concursocacs.com, donde podrán incluir detalles del mismo junto con fotos y videos. Los proyectos se presentan en tres idiomas: portugués, inglés y español.

El concurso tiene cuatro categorías principales:

- 1. Transporte sustentable y calidad del aire
- 2. Espacio público y cultura ciudadana
- 3. Actividad física y recreación
- 4. Seguridad vial

Una vez que se registra el proyecto, éste quedará abierto a la votación pública online y se puede mostrar a través de las redes sociales como Facebook y Twitter. Los proyectos que obtengan el mayor número de votos en cada categoría al final de cada ronda, clasificaran como finalistas y serán revisados por un panel de jurados expertos en planificación urbana, transporte y salud pública. El cierre de la votación será en agosto.

"Animamos a todos a votar por sus proyectos favoritos y compartirlos con sus amigos, especialmente a través de las redes sociales. Científicamente los virus son dañinos en la

comunidad de salud pública, pero queremos que este concurso sea viral", expresó Enrique Jacoby, asesor regional de Alimentación Saludable y Vida Activa de la OPS.

Los cuatro ganadores de cada categoría, serán homenajeados en una ceremonia de premios, teniendo la oportunidad de presentar sus proyectos en los medios internacionales, incluyendo un video documental sobre su proyecto. Las ocho menciones honoríficas (dos por cada categoría) serán presentadas ante los medios locales e internacionales, promovidas en Internet a través de las redes sociales para ser compartidas a otras ciudades como buenas prácticas de vida saludable y activa.

Los ganadores serán anunciados los días 3, 4 y 5 de octubre durante el VII Congreso Internacional de Transporte Sustentable (CITS), organizado por Embarq y CTS México.

Para tener más información visita la página web <u>www.concursocacs.com</u> o a través de Twitter: @ concursocacs

• Instituto de Recursos Mundiales (WRI):

Institución de reflexión que va más allá de la investigación para encontrar maneras prácticas para proteger la Tierra y mejorar la vida de las personas.

• EMBARQ - El Instituto de Recursos Naturales para el Transporte Sostenible:

Busca soluciones de transporte sustentable ambiental y económicamente para mejorar la calidad de vida en las ciudades.

• La Organización Panamericana de la Salud:

Actúa como Oficina Regional para las Américas de la Organización Mundial de la Salud. Se integra con todos los países de las Américas para mejorar la salud y la calidad de vida de sus pueblos.

• El Centro para el Control y la Prevención de las Enfermedades (CDC):

Es considerada la "reina de la salud pública." Su misión es colaborar para crear información, conocimientos y herramientas que las personas y las comunidades necesitan para proteger su salud a través de promoción de la salud, prevención de lesiones, enfermedad y discapacidad, y la preparación para las amenazas de salud.